



La diputada federal Laura Barrera Fortoul visitó la zona de **Zumpango**, en el **Estado de México**, como parte de su gira por la entidad, donde se reunió con habitantes para escuchar y atender sus principales necesidades. En la última semana Barrera Fortoul visitó los **municipios de Villa del Carbón, Atlacomulco, San Bartolo Morelos, Ecatzingo, Atlautla, Tepetlípca, Amecameca, Ayapanco y Ozumba**.

Región **Zumpango** arropa a Laura Barrera

Con motivo de su 1er Informe de Actividades Legislativas, se llevó a cabo un importante evento en **Zumpango** donde la legisladora fue recibida por más de 3 mil personas, entre ellos destacados líderes de distintas expresiones políticas. Durante su intervención, la legisladora agradeció la oportu-

nidad de informar, pero sobre todo de escuchar para hacer compromisos muy puntuales y continuar representándolos con gran responsabilidad desde la Cámara de Diputados. Reiterando su aspiración por encabezar un proyecto que conjuga en plural, Laura Barrera, enfatizó que la elección del Esta-

do de **México** definirá el rumbo del país. Finalmente, destacó su convicción aliancista, "creo en la alianza, es indispensable, pero no sólo entre partidos, la alianza debe ser con ciudadanos, entre valores y causas, hay que ir por todas y todos para defender a nuestras familias, nuestra casa, a nuestro muy querido **Estado de México**". •